
Antrag Nr. 07-O-05-0015
LiLi

Betreff:

Fahrradabstellanlagen und Fahrradwege im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der LiLi-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, zu folgenden 
Fragestellungen zu berichten bzw. die entsprechenden Planungen darzulegen:

1. Hält der Magistrat die im Hauptbahnhof befindliche Fahrradabstellanlage für 
ausreichend dimensioniert,

- um den gegenwärtigen Bedarf an solchen Abstellplätzen zu befriedigen bzw.
- um auch zukünftig bei Ausbau des Fahrradwegenetzes mit Ziel- und Abfahrtsort 

Hauptbahnhof eine ausreichende Anzahl von Abstellplätzen bereitstellen zu 
können.

2. Wo sieht der Magistrat Möglichkeiten, eventuell gemeinsam mit anderen Partnern, 
um zusätzliche Fahrradabstellplätze am Hauptbahnhof zu schaffen, sollte die 
gegenwärtige Anlage nicht ausreichend sein (heute und in der Zukunft)?

3. Wo, wie und wann soll das Radwegenetz zum Hauptbahnhof ausgebaut werden?

4. Im Umfeld welcher Schulen des Ortsbezirkes Südost gibt es die Chance zur 
Einrichtung von Radwegen, um den Schulweg sicherer zu machen?

Begründung:
Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 9. April 2007


